



Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

Geliebtes Seelenlicht Rainer Elias Strebel

im ausgehenden 17. Jahrhundert versammelten sich die Bürger von Ottbergen (Hildesheim) und der umliegenden Gemeinden, um auf einer nahen Anhöhe gemeinschaftlich zu beten. Sie baten gemeinsam um Heilung: Es war die Zeit, da die Pest erneut auftrat.

Das ist eine schöne Metapher, wie Heilung tatsächlich funktioniert - oder eben wie nicht.

Wären nun nur einzelne Bürger im tiefen Glauben gewesen und die Masse nicht, so wäre daraus sicher Zwist entstanden. Aus der Ungleichheit und den stark voneinander abweichenden Sichtweisen würde sich leicht eine Spannung in der Gemeinschaft entwickeln. Sie wäre nicht mehr in der Lage, als Einheit aufzutreten - umso weniger, je mehr sie sich entzweit.

Schaue dir das Video von diesem berührenden Ort an, der ausgewählt wurde, um die Analogie zu veranschaulichen:



Wenn wir einen göttlichen Menschen auf Erden betrachten, dann besteht dieser aus einer Vielzahl von Ebenen, Schichten, Energien – spirituell, mental, emotional, körperlich. Manche sind uns bewusst, manche nicht. Manche sind vielleicht sehr licht und weit ausgedehnt und manche andere noch weniger.

Lassen wir nun eine Energie einfließen, so berührt diese stets das, dessen wir uns bewusst sind. Wie bei einem Haus, wo wir manche Räume täglich nutzen und andere gar nicht.

Kommt nun eine Heilenergie, berührt diese die uns bekannten Ebenen - und die verdrängten, wehtuenden Schattenanteilen eher nicht. Jedoch bräuchten nicht gerade diese Heilung?

Der Effekt kann dann sein, dass die Distanz zwischen der einen und der anderen Ebene größer wird und damit letztlich der physische Körper, dein Sein, viel mehr Kraft aufwenden muss, um die Einheit zu behalten, dies vielleicht nicht mehr kann und Symptome zeigt.

Es ist ein Beispiel anhand dessen gut erklärbar und erkennbar ist, warum es so wichtig für **nachhaltige und ganzheitliche Heilung** ist, zunächst in sich alle Anteile zusammen zu fügen, zusammenrücken zu lassen und dann in einer Energieübertragung eben alle Ebenen zu berühren und auszudehnen, damit sich keine Differenzen vergrößern - sondern kleiner werden.

Die neue Energie der Hathoren

Seit Wochen läuft die Vorbereitung für das kommende Offene Treffen. Ich wusste auch, dass ein neues Energiesymbol kommt, aber bislang sah ich immer nur "Spaghetti" vor meinem inneren Auge. Daraufhin haben die Hathoren einige Tage lang LO'ADRANA ausgebracht, die Schwingung der Hathoren, um mich in die Lage zu bringen, dieses Symbol, diese Energie empfangen zu können. Nun ist es gezeichnet, erschaffen von den Hathoren - zusammen mit den Arkturianern und hat eine exakt zur obigen Aufgabenstellung passende Wirkung!

Die von den Hathoren stammende Wirkung ist jene, alle Ebenen eines Seins zusammenzufügen, Lücken zu schließen und wie in einem Glas Müsli durch Schütteln den Abstand der einzelnen Teile zueinander zu verringern, alles harmonisch zusammenzufügen und so dafür zu sorgen, **dass die Schattenanteile mit einbezogen werden.**

Die von den Arkturianern stammende Wirkung ist tiefe Heilung, Erdung, Anbindung, Verbindung und Durchlichtung, die aber eben nur funktioniert, **wenn vorher alles einbezogen wurde.**

So kannst du dich am kommenden Sonntag freuen auf:

- eine Botschaft von ARTEE, der dir diese Aufgabenstellung, die Hintergründe und die Zielrichtung in seiner sehr klaren ART vermitteln wird
- den Einzug der Hathoren
- die Ausbringung und Übertragung dieser neuen Energie.

Natürlich wirst du im Offenen Treffen auch das Energiesymbol sehen und den Namen empfangen dürfen, damit du mit diesem Energiesymbol wirken kannst.

Melde dich hier kostenlos zum Offenen Treffen am 26.01.2025, 21 Uhr an:

Kostenlose Anmeldung 26.01.2025

Weitere Seminarinfos:

Offenes Treffen 26.01.2025, 23.02.2025, 25.05.2025, 29.06.2025

NEU: Tages-WORKSHOP Das Mysterium der „Schritte des Lichts“, 16.02.2025

Tagesseminar „Arkturianische Licht-Kristall-Technik“, 09.03.2025

Tagesseminar „KO'ANH Das arkturianische Lichtfest“, 13.04.2025

Tagesseminar „ARTEE - Deine innere Heilung“, 13.07.2025

Tagesseminar „Meister der Zeit mit MARIAN“, 14.09.2025

Wir freuen uns sehr auf dich und sind gerne für dich da!

**Dein Rainer Elias Strebel
zusammen mit der Mara
und das Team der Arkturianischen Schule / Dimensionssprung**

Ich sende diesen Newsletter an Rainer Elias und die E-Mailadresse mail@arkturianische-schule.de, weil Du Dich bei mir zum Newsletterversand angemeldet hast.

Wenn Sie diese E-Mail (an: mail@arkturianische-schule.de) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.



Arkturianische Schule

Rainer Elias Strebel
Dieselstr. 23 a
30916 Isernhagen

Kontakt

www.arkturianische-schule.de
mail@arkturianische-schule.de
+49 (0)511 8997848

Online Akademie Sofengo: www.sofengo.de
Youtube.de: [Youtube-Kanal der arkturianischen Schule](#)
Telegram-Kanal: t.me/arkturianischeschule/
Facebookseite facebook.com/ArkturianischeSchule
Instagram: instagram.de/arkturianischeschule